



Oberschule SÄ¶gel verabschiedet drei langjährige Lehrer

Im Rahmen einer Feierstunde sind drei Lehrer an der Schule am Schloss nach insgesamt 120 Dienstjahren in den Ruhestand verabschiedet worden. **Angela Eiermann**, **Michael Peters** und **Christa Rapin**. Schulleiterin Maria Lau überreichte ihnen die Dank- und Glückwunschkunden der Landesschulbehörde mit den besten Wünschen für die Zukunft. **Angela Eiermann** war mit der Auflösung der Orientierungsstufe im Jahr 2004 an die Realschule SÄ¶gel gekommen, die im Schuljahr 2009/2010 zu einer Haupt- und Realschule reformiert wurde und seit 2012 Oberschule ist. Sie hat die Fächer Deutsch, Religion und Kunst unterrichtet sowie unzählige Autorenlesungen und Vorlesewettbewerbe organisiert und soziale Projekte, wie zuletzt das 'Uganda'-Projekt, initiiert. Außerdem hat sie in ihrer 39-jährigen Lehrerlaufbahn den Fachbereich Religion mit sehr viel Herzblut geleitet, betonte Lau in ihrer Laudatio. **Michael Peters** ist mit Auslaufen der Hauptschule 2009 zunächst von der Bernhard Schule SÄ¶gel an die Haupt- und Realschule gekommen und hat bis zu seiner Pensionierung an der jetzigen Oberschule Deutsch, Musik, Geschichte und Politik unterrichtet. In seiner 42-jährigen Lehrerlaufbahn hat er unzähligen Kindern auch das Gitarrespielen beigebracht und sich für die Schulband engagiert, betonte Maria Lau. **Christa Rapin** ist ebenfalls mit Auflösung der Orientierungsstufe an die Realschule gekommen und hat nach deren Auflösung weiterhin die Fächer Deutsch, Geschichte und Erdkunde an der fusionierten Haupt- und Realschule unterrichtet. Rapin ist ebenfalls 39 Jahre im Schuldienst tätig gewesen und hat sich in den letzten Jahren an der Oberschule SÄ¶gel als Klassenlehrerin der Abschlussklassen des Hauptschuljahrgangs verdient gemacht, sagte Lau und beendete ihre Laudationen mit den Worten: "Gemeinsam habt ihr in 120 Dienstjahren viele Generationen von Schülern geformt, gebildet und erzogen und euch vielfältig in die Arbeit der Schule eingebracht." Der Schulpersonalrat mit Janina Brake, Markus Schute und Mechthild Ahaus-Borchers gratulierte den frisch gebakkenen Pensionären und überreichte ihnen vom Kollegium selbst gestaltete Erinnerungsalben. Mit musikalischen Beiträgen bedankte und verabschiedete sich das Kollegium beim scheidenden Lehrer-Trio. Ehemalige Schüler der Schulband überraschten noch mit einer flotten Musikeinlage.

Text und Foto: Gisela Arling